

MAGAZINE

Kapolsek Pamulang Kunjungi Kantor Kelurahan Pamulang Barat, Sampaikan Pesan Kamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024

Suhendi - TANGSEL.MAGZ.CO.ID

Sep 26, 2024 - 11:09



TANGSEL – Kapolsek Pamulang, Koptol Suhardono, SH, MM, bersama jajaran personel Polsek Pamulang, melakukan kunjungan kerja ke Kantor Kelurahan Pamulang Barat pada Selasa pagi, 24 September 2024 . Kegiatan ini merupakan

bagian dari upaya cooling system menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, dengan tujuan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Pamulang.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Aiptu Asep Iwan (Provost), Aipda Alfian (Provost), Bripka Santoso (Humas), serta Aiptu Asep Ruhyana, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pamulang Barat. Mereka diterima langsung oleh Lurah Pamulang Barat, Bapak Mulyadi, SE, serta Ketua Panitia Pemungutan Suara (PPS) Kelurahan Pamulang Barat, Sdr. Fauzan, bersama anggota PPS lainnya.

Dalam pertemuan ini, Ketua PPS dan Lurah menyatakan kesiapan mereka untuk mendukung kelancaran pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di wilayah tersebut. Kesiapan ini meliputi koordinasi dengan pihak keamanan, memastikan kelengkapan logistik, serta menjaga suasana yang kondusif di masyarakat.

Kapolsek Pamulang, Kompol Suhardono, menyampaikan tiga pesan penting kepada para peserta pertemuan. Pertama, kunjungannya merupakan bagian dari silaturahmi untuk memperkuat hubungan baik antara kepolisian dan aparatur pemerintah. Kedua, ia menekankan pentingnya sinergi antara tiga pilar, yaitu kepolisian, TNI, dan pemerintahan kelurahan, dalam menjaga stabilitas wilayah. Ketiga, Kapolsek mengingatkan agar seluruh aparatur yang terlibat dalam Pilkada menjaga netralitas dan tidak berpihak kepada salah satu calon, demi menjamin integritas proses pemilu.

“Saya berharap wilayah Pamulang Barat tetap dalam situasi yang aman dan kondusif selama Pilkada berlangsung. Mari kita bersama-sama menjaga netralitas dan mencegah adanya konflik yang dapat merusak tatanan demokrasi di wilayah kita,” ujar Kapolsek Suhardono.

Kegiatan ini diakhiri dengan penegasan komitmen semua pihak untuk saling mendukung dalam mewujudkan Pilkada yang aman, damai, dan tertib. Kunjungan ini sekaligus menjadi bukti nyata sinergi antara Polsek Pamulang, pemerintah kelurahan, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah menjelang pesta demokrasi yang akan datang. (Hendi)